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基金放久了基本都赚吗？基金放久了会亏吗？

基金的风险是远远小于股票的，所以吸引了不少投资者的投资，有的投资者听说基
金要长期持有，就会想知道基金放久了基本都赚吗？基金放久了会亏吗？希财君为
大家准备了相关内容，以供参考。

基金放久了基本都赚吗？

基金不是保本型的理财产品，所以基金放久了不一定能赚钱的，基金的涨跌是由投
资标决定的，比如说：股票型基金的投资标就是股票，如果基金的重仓股票跌了，
那么基金也会跌，如果基金的重仓股票涨了，那么基金也是会涨。

其次影响基金赚钱的因素是有很多的，比如说：基金经理的投资能力高低、基金行
情等等方面，因为购买一只基金是把钱给基金经理去进行投资，如果基金经理能力
不强，那么就会导致投资的失误，基金就会下跌，或者说基金市场行情不好，基金
也是会下跌的。

基金放久了会亏吗？

基金放久了存在亏损的可能性，但也存在赚钱的可能性，一般来说，如果是货币基
金或者是纯债基金，放久了，基本上是不会亏的，因为这两者都没有投资股市，所
以风险比较的小，长期持有赚钱的可能性是比较大的。

但是像股票型基金、混合型基金、指数型基金等等高风险的基金类型，长期持有虽
然能平均风险，但因为风险比较的高，也是比较容易出现亏损的情况。
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以上就是关于“基金放久了基本都赚吗”的知识，如果想了解更多关于理财知识的
内容，可以点击下面的课程学习哦。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

